

# Grave incidente en escuela rural: Comunidad escolar se moviliza en apoyo a profesora afectada

El Centro General de Padres y Apoderados anunció una paralización de actividades y la toma del establecimiento. El DAEM de Laja inició una investigación para esclarecer el incidente en el que una profesora intentó quitarse la vida.

**Pia Oliva Moscoso**  
prensa@latribuna.cl

Tras los hechos ocurridos el pasado jueves en la Escuela Francisco Zattera Guelfi, unos 20 kilómetros al suroriente de Laja, donde una docente intentó quitarse la vida dentro del establecimiento por motivos que aún están bajo investigación, la comunidad educativa ha expresado su consternación y preocupación por lo ocurrido.

El domingo 20 de octubre, el Departamento de Educación Municipal (DAEM) de Laja informó a la comunidad sobre este incidente crítico. Según lo comunicado, la profesora recibió asistencia inmediata por parte del personal del establecimiento y fue trasladada a un servicio de urgencia, donde fue atendida.

Asimismo, el lunes por la mañana, la jefatura del DAEM, en conjunto con la dirección de la escuela y el Centro General de Padres, sostuvo una reunión para definir los pasos a seguir. Indicaron que ya se inició una investigación para esclarecer



LOS APODERADOS PROTESTARON en el establecimiento educacional de la zona rural de Laja.

los hechos y determinar si existen responsabilidades de terceros en este lamentable suceso.

## EXIGEN LA SALIDA DEL DIRECTOR

Ante la gravedad de la situación, el Centro General de Padres y Apoderados de la escuela emitió un comunicado urgente, alertando sobre una paralización de actividades y la toma del establecimiento en apoyo a la docente afectada.

En el comunicado, los apoderados expresaron su preocupa-

ción por lo que describen como un ambiente laboral hostil, que incluiría maltrato y exclusión hacia la docente por parte del director y algunos colegas. Además, señalaron su descontento con la falta de acciones tras el incidente.

Entre sus demandas, el Centro General de Padres exige la destitución inmediata del director del establecimiento, información sobre el estado del sumario administrativo en curso, y detalles sobre las medidas que se tomarán para prevenir futuros incidentes similares.

En conversación con Diario La Tribuna, Cynthia González, representante del movimiento de apoderados, comentó: "Queremos que se haga justicia y que todo salga a la luz. Consideramos que el sumario es necesario, porque solo empezaron a actuar después de que nos movilizamos. Si no hubiéramos hecho público lo ocurrido en redes sociales, no habríamos recibido ninguna información".

González también señaló que cuentan con la autorización de la profesora afectada para seguir adelante con su lucha: "Ella se siente insegura,

crece que nadie la va a defender, o que todo quedará en nada". Por este motivo, también se está evaluando la aplicación de la Ley Karin en este caso.

Como medida de presión, el Centro de Padres anunció que gran parte de la comunidad educativa decidió no enviar a sus hijos a clases hasta que sus exigencias sean atendidas. Advirtieron que, si no reciben una respuesta satisfactoria, esta medida podría ampliarse.

"El cuarto año básico ha decidido no enviar a sus hijos a clases hasta que se atiendan nuestras demandas. Si no obtenemos una respuesta favorable, no descartamos sumar más estudiantes o tomar otras acciones para ser escuchados por las autoridades competentes", señalaron en su comunicado.

González advirtió que, si no se reciben respuestas concretas, "si nos dicen que no pueden hacer nada hasta que se termine el sumario, nos tomaremos el colegio. Esta noche pondremos candados en todas las puertas y no dejaremos entrar a nadie hasta que el director Francisco Garrido sea removido del cargo".

